

Uniendo fuerzas para la educación y la infancia a nivel mundial, este 17 de octubre del 2023 se llevó a cabo una ceremonia en Wuhu, China para celebrar el convenio de Chirey con UNICEF.

Chirey se ha dedicado a través de sus años de existencia a seguir aprovechando sus fortalezas e influencia, extendiendo la protección y el cuidado de los niños de China al resto del mundo, es por ello que este convenio beneficiará a los que más necesitan un impulso dentro de su carrera.

Los valores que deseamos impulsar en nuestra empresa se encuentran sumamente alineados al progreso y la excelencia, por ello apoyar causas como esta o el cuidado del planeta, son prioridad para el beneficio del bienestar mundial.



Chirey Automobiles y UNICEF están uniendo fuerzas en una nueva asociación de dos años para transformar las vidas de los niños en todo el mundo permitiéndoles acceder a una educación de calidad.

Invertir en educación es la forma más rentable de garantizar un futuro mejor para los niños marginados, sus comunidades y sus países.

UNICEF estima que en 2022, el 70% de los niños de 10 años del mundo no podían leer ni comprender una oración simple. Esta cifra representa un aumento del 57% antes de la pandemia mundial de COVID-19.

Sin una educación de calidad, los niños enfrentan barreras considerables para acceder al empleo y al potencial de ingresos en el futuro. Tienen más probabilidades de sufrir resultados de salud adversos y menos probabilidades de participar en decisiones que los afectan, lo que amenaza su capacidad de forjar un futuro mejor para ellos y sus sociedades.

La financiación de esta nueva asociación de dos años y 6 millones de dólares tiene como objetivo ayudar a UNICEF a abordar este problema apoyando sus programas educativos globales, que brindan acceso a una educación de calidad a los niños más desfavorecidos y marginados, que tienen muchas menos probabilidades de asistir a la escuela. También tiene como objetivo ayudar a los países a fortalecer sus sistemas educativos para crear cambios duraderos a gran escala para los niños.

La asociación también apoyará programas educativos en China, México, Sudáfrica y Türkiye. Esto ayudará a UNICEF a proporcionar entornos de aprendizaje inclusivos, saludables y seguros para niños y adolescentes, garantizando la igualdad de oportunidades para aprender y mejorar su empleabilidad.



"Esta asociación tiene el potencial de transformar las vidas de millones de niños en todo el mundo", afirmó Carla Haddad Mardini, Directora de Asociaciones y Recaudación de Fondos Privados de UNICEF. "La financiación de Chirey nos ayudará a apoyar a los niños que más lo necesitan, abriendo vías de esperanza y oportunidades que les permitan realizar su potencial y construir futuros más brillantes. Extiendo mis más sinceras felicitaciones a Chirey por embarcarse en este viaje con nosotros".

-Yin Tongyue

En la conferencia de firma donde se lanzó la asociación, Yin Tongyue, presidente de Chirey Holding Group, dijo:

"Durante sus 26 años de desarrollo, Chirey ha puesto un fuerte énfasis en la responsabilidad social corporativa. Cherey cree firmemente en la responsabilidad y participa activamente en actividades filantrópicas globales, incluida la ayuda en casos de desastre, la protección ambiental, el alivio específico de la pobreza y el apoyo educativo. La identidad de

Chirey se extiende no sólo a una empresa dedicada a la investigación y el desarrollo y la fabricación de automóviles, sino también a un defensor de las responsabilidades sociales y la importancia histórica. Chirey movilizará recursos globales, colaborará con socios de todos los sectores y continuará contribuyendo con esfuerzos para promover el progreso social y crear una mejor forma de vida para todos”.



En 2022, UNICEF y sus aliados permitieron que 37,8 millones de niños no escolarizados recibieran una educación de calidad, incluidos 2,5 millones de niños con discapacidad, 3,1 millones de niños desplazados y 18,6 millones de niños afectados por emergencias. La valiosa contribución de Chirey apoyará los esfuerzos de UNICEF para continuar promoviendo una educación inclusiva y de calidad para millones de niños en todo el mundo, así como para aquellos que viven en China, México, Sudáfrica y Türkiye.

